



Comisión de Bienestar realizará el foro “Diálogos nacionales para la presentación, análisis y debate de las reformas constitucionales”

Boletín No. 6104

- Será el día 5 de abril en Sinaloa

La Comisión de Bienestar, que preside la diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT), realizará el 5 de abril en el estado de Sinaloa el foro “Diálogos nacionales para la presentación, análisis y debate de las reformas constitucionales”.

Así lo informó la diputada Rojo Pimentel en reunión de la Comisión, tras recordar que el pasado 5 de febrero el titular del Ejecutivo Federal envió a la Cámara de Diputados un paquete de iniciativas de las cuales 18 corresponden a reformas constitucionales y dos a reformas legales.

“Sin duda, esto permitirá reflejar la pluralidad de opiniones, ya que se contará con la presencia de representantes del Senado de la República, de congresos locales y de la Cámara de Diputados”, comentó.

Mencionó que la Comisión recibirá las propuestas que las diputadas y diputados realicen acerca de los ponentes que participarán en el foro.

En su oportunidad, el diputado Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros (Morena) consideró importante abrir estos espacios de discusión nacional, ya que aportarán elementos para hacer buenos dictámenes. “Es importante que esta Comisión sea la encargada de llevar a cabo el foro, en donde se tomará en cuenta las opiniones que hay sobre las iniciativas que tienen que ver con bienestar”.



Por su parte, la diputada Berenice Juárez Navarrete (PAN) consideró relevante contemplar en este evento al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), para darle legalidad y fundamento.

